

# Hallo, ich bin die Neue...

*Von Tobias Kleinort*

11. Okt. 2025



Mein Name ist Chiara Eder, ich bin 23 Jahre alt und wohne in Mainz. Ursprünglich stamme ich aus dem schönen Rheinhessen.

Ab dem 1. September 2025 werde ich für zwei Jahre in den Gemeinden des Pastoralraums AKK-Mainspitze als Gemeindeassistentin tätig sein – mit dem Ziel, später als Gemeindefereferentin zu arbeiten.

Ich freue mich sehr auf diese Zeit!

Auf den Gedanken, Gemeindefereferentin zu werden, kam ich während meines Freiwilligen Sozialen Jahres in der Pastoral von 2020 bis 2021 in der damaligen Pfarrei Bingen-Stadt. Dort habe ich erfahren, wie erfüllend es für mich ist, für Menschen da zu sein und in der Kirche mitzuarbeiten. Im Anschluss daran habe ich an der Katholischen Hochschule in Mainz Praktische Theologie studiert, um diesem Berufswunsch näherzukommen.

Ich wohne noch nicht lange in dieser Gegend und freue mich umso mehr, die Region und natürlich Sie alle kennenzulernen.

Ich bin gespannt auf viele Begegnungen und hoffe, bald mit Ihnen ins Gespräch zu kommen!

Herzliche Grüße

*Chiara Eder*